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１０月２９日、金融労連近畿地協第６回定期大会が、

東大阪市で開かれ、来賓・代議員・役員など３６人

（他に委任状３人）が集まりました。さざなみネット

からは、奥村分会委員が代議員、山﨑書記長が地協役

員として参加しました。

大会は裏面の「近畿地協第６回定期大会日程」のと

おり行われ、岡野議長は右下欄概要のとおりあいさつ

をしました。

来賓あいさつの後、議案が提案され、全単組・支部・

支部の代議員など10人が発言（項目裏面）、さざなみ

ネットからは奥村代議員が裏面要旨のとおり発言しま

した。採決の結果、全議案とも満場一致で採択されま

した。

その後、新年度の役員選挙が行われ、次の方々

が選任されました。

（議長） 岡野 展子〈再〉

（副議長） 阿部 正巳〈再〉浦野 弘〈再〉

冨士野三男〈再〉

（事務局長） 福井 悦雄〈再〉

（事務局次長）伊藤 宗孝〈再〉

新役員を代表して、岡野議長があいさつをし、

最後に浦野副議長の閉会あいさつと、がんばろ

う三唱を行い大会を閉会しました。

新役員を代表して挨拶をする岡野議長

岡野議長のあいさつ概要

一人ひとりが知恵と力を出し合い
みんなが参加できる活動を

東日本大震災という大きな「天災」と、原発事故という大きな

「人災」が起こり半年以上経過しました。復興までには気が遠く

なるような時間と、被災者の方々には押し潰されそうになるよう

な不安が立ち塞がっていますが、政財界にその責任をしっかりと

認めさせ、復興を「儲けの道具」に使わせないようにさせなけれ

ばなりません。ＴＰＰへの参加などはもっての他です。本質を見

極める力をつけ、大きな力にも臆することなく立ち向かって行く

必要があります。

３単産が組織合同して５年が経過しましたが、これからも、そ

れぞれのたたかいの歴史と実績を活かせる取組みをしていきたい

と思います。金融労連傘下の組合や組合員には不当な扱いはさせ

ない、できない、それは決して自分たちだけを守るたたかいでは

なく、職場全体、全ての金融職場に影響をもたらすものです。こ

んな時だからこそ、自他共に金融労連の価値が認められる活動と、

その情報発信が求められています。年齢や性別、家庭事情の違い

など、それぞれの要求を汲み上げることで、たたかいに、より切

実な力を加えることができます。そのためには、近畿地協のみん

なが参加できる活動を工夫していくことが大切です。ウォール街

から世界中に拡がった運動も、最初はツイッターやフェイスブッ

クのつぶやきから始まっています。

人が平等に大切にされるルールを確立するため、一人ひとりが

知恵と力を出し合いましょう。今日の大会で、参加の皆さん全員

の発言を期待して挨拶とします。



私たちの組合員は、大半が現場から離れているた

め職場の実情がなかなかつかめませんが、１ヵ月に

１回、情報を持ち寄って分会会議を開き、情勢や課

題について話し合っています。情報は、お客さまか

らの情報や、第三者としてロビーから感じたことな

どさまざまです。そして、月２回機関紙「さざなみ」

を発行し、読者に他の機関誌とともに郵送していま

す。みなさんもご存じの組合員さんによる水墨画は、

趣味を活かしての連載で、紙面を和やかにしており

好評です。

今日、会場に来る電車の中で、以前一緒に仕事を

した人に出会いましたが、昔の面影がなく、満員電

車の中でひたすら日経新聞を読みふけっており、声

をかけることができませんでした。土曜日にも関わ

らず背広でビジネスカバン姿は、何かの資格試験か

講習なのでしょう。

最近、ロビーから拝見す

る行内や受付の対応は元気

がなく、終始うつむきがち

であり、金融機関で働く行

員の厳しさを物語っていま

す。

日常茶飯事に堂々と行わ

れているパワーハラスメント、半強制的な資格試験、

成果中心の人事配置、人間関係の複雑化など、職場

は差し迫った不満や要求が渦巻いています。元気の

ある明るい職場をめざし、おかしいと思ったら職場

の仲間や組合に相談して解決していかないと、どん

底に落ちてしまいます。

みんなが一丸となって、今の状態や思いを出し合

い、正しい情報を発信して、働きがいのある生き生

きとした職場をめざして、いっしょにがんばりましょ

う。
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発言をする奥村さん

●一人ひとりの要求を大切にして、粘り強く取り組み、

身近な要求や組合員拡大に成果をあげた経験

●パワハラ解雇問題の解決、関連企業での直接雇用確

保を実現したたたかい

●少数組合であっても、切実な職場の声を取り上げて、

譲れない部分にとことん、こだわった取組

●他人事ではない原発問題への住民の様々な思い

●定期的な執行委員会開催への努力。早期の組合ニュー

ス発行と、配布体制の確立

●パワハラによるメンタル不全

から職場復帰へのたたかい、

現状、今後、課題

●組合員全員が組合を盛り上げていく組合づくり。執

行委員会のあり方

●成果・資格や経験などによる仕事や人間関係の複雑

化

奥村代議員の発言要旨
要求や思いを出し合い、働きがいのある職場を

発言の要旨


